
 

２０１９年１１月１４日 

（一社）神戸大学工学振興会・理学部同窓会就職委員会主催 

第８回理工系学生対象就職セミナーアンケート結果 

「IT テクノロジー」 

        

■ 当日参加者２０名以上の内、回収数１９名から回答を得ました。 
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２．現在希望している業種（複数選択可） 

・メーカー ９人 ・商社 ０人 ・小売 １人 ・建設 １人 ・不動産 １人  

・金融 １人 ・運輸 ０人 ・旅行 ０人 ・マスコミ ０人 ・サービス ３人  

・情報 ９人 ・公務員 ０人 ・その他 ０人 

１８人回答 

 

３．現在希望している職種（複数選択可） 

・営業 ４人 ・企画 ６人 ・販売 １人 ・開発・研究 １６人  

・その他 ０人 

１６人回答 

 

４．今回の講座の内容について 

□ 大変参考になった １２人 □ 参考になった ５人  

□ あまり参考にならなかった ０人 

  １７人回答 

 



５．１社当たりのプレゼンテーションの時間について 

□ 短いと思う ４人  □ ちょうど良い １３人  

□ 長いと思う ０人 

 １７人回答 

 

６．プレゼンテーション 

日鉄ソリューションズ㈱ 

・安定していて、チャレンジできる環境だと感じた。 

・製鉄以外の様々な事業をしていることが分かりました。 

・ユーザー系の良さや就職してからの流れを知ることができた。 

・自分にマッチする雰囲気か見極める方法として、自分の思ったことを素直に伝えて聞いて

くれる会社に入るという方法は良いなと感じました。 

・やりたいことを何でもやることができそうで、楽しそうでした。 

・役員の性質から部署ごとの特色まで詳しく知ることができ、ありがたかったです。 

 

アイテック阪急阪神㈱ 

・鉄道分野の技術力のある、成長企業だと感じた。 

・阪急阪神に IT があるのは知らなかった。 

・企業での開発について知ることができた。 

・初めて説明を受けたときの思い込みが解消されてよかったです。 

・研修制度がしっかりしてそうで魅力的だと感じました。 

・他にはない強みを知ることができました。エントリーしてみようと思いました。 

 

チームラボ㈱ 

・自由で斬新な会社だと感じた。 

・雰囲気を知ることができた。 

・ベンチャー企業らしさを感じることができました。驚きました。 

・楽しそうだなと感じました。 

・個人的にとても興味があったので、OB の方のお話を聞くことができて良かった。 

 

NEC（日本電気㈱） 

・誠実で信頼感のある会社だと感じた。 

・関東中心の企業なので早く動こうと思いました。 

・大企業の雰囲気がした。 

・職業を選択できる公募制度は魅力的でした。 

・会社の雰囲気が自分に合っているなと感じました。 



アクセンチュア㈱ 

・エネルギッシュで、多様性、実力主義 

・とても面白そうな社風だった。 

・名前しか知らない企業でしたが詳しく知ることができました。 

・仕事に関するこだわりを知ることができた。 

・外資系の自由さを感じました。 

・イメージが変わりました。 

 

今回のセミナーを知ったきっかけ（複数選択可） 

□ 掲示板 １０人 □ 友人・知人 １人 □ mail の配信 ５人 

その他 ０人 

１６人回答 


